

Communiqué de presse

France - le 1^{er} octobre 2025



Inlog x Ascentry : un partenariat stratégique pour accélérer la transformation digitale des laboratoires de Biologie Médicale

Inlog (SGL & transfusion), éditeur reconnu de solutions SIL, et Ascentry (ex-BYG4lab), éditeur spécialiste du middleware, annoncent une collaboration active afin de proposer une offre globale et intégrée.

Ce partenariat vient officialiser une collaboration déjà existante entre les deux sociétés, initiée depuis plusieurs années à travers des projets communs dans des établissements de santé. En structurant cette alliance, les deux entreprises souhaitent désormais accélérer les déploiements, renforcer leur coordination et proposer une offre commune cohérente et performante pour les laboratoires.

David Kalfon, Directeur Général d’Inlog : *«Cet accord marque une nouvelle étape qui s'est concrétisée récemment par les Hôpitaux Paris Saint-Joseph Marie-Lannelongue qui ont fait le choix de nos deux solutions respectives pour digitaliser l'ensemble des laboratoires ».*

Cyril Verhille, CEO d’Ascentry : *«Inlog jouit d'une très bonne réputation non seulement en France mais également dans de nombreux pays. Cet accord est en ligne directe avec notre stratégie d'alliance et d'internationalisation».*

A propos de Inlog :

Fondé en 1992, Inlog est l’un des principaux éditeurs français en matière d’informatique médicale pour les laboratoires d’analyses médicales, les hôpitaux et les centres de transfusion sanguine.

Inlog est leader européen dans le domaine de l’informatique transfusionnelle et un acteur majeur sur le marché des SGL (Systèmes de Gestion de Laboratoires).

A propos d’Ascentry :

Acteur majeur du secteur de la santé, Ascentry compte 120 collaborateurs et dispose de filiales aux États-Unis et en Finlande. Chaque jour, 5 000 solutions Ascentry sont utilisées à travers le monde. L’entreprise est un expert en Solutions de Data Management dédiées aux laboratoires de biologie médicale, au suivi épidémiologique des établissements et à la prévention des infections associées aux soins.

Contact Presse & Inlog :

Catherine GINIES, Responsable Marketing et Communication

cginies@inlog.fr

+33 6 74 36 32 63

Press release

France - le 1^{er} octobre 2025



Inlog x Ascentry: A strategic partnership to accelerate the digital transformation of medical laboratories

Inlog (LIS & transfusion), a well-established publisher of LIS solutions, and Ascentry, a specialist in middleware solutions, are announcing a strengthened collaboration to deliver a comprehensive and fully integrated offering.

This partnership formalizes a long-standing collaboration between the two companies, which began several years ago through joint projects in healthcare institutions. By formalizing this alliance, both organizations now aim to accelerate deployments, enhance coordination, and provide laboratories with a coherent and high-performing joint solution.

David Kalfon, Managing Director of Inlog: *«This agreement marks a new milestone, recently demonstrated by the Paris Saint-Joseph Marie-Lannelongue Hospitals, which have selected our two solutions to digitize all their laboratories»*

Cyril Verhille, CEO of Ascentry: *«Inlog enjoys an excellent reputation not only in France but also in many other countries. This agreement is fully aligned with our alliance and international growth strategy»*

About Inlog :

Founded in 1992, Inlog is one of the leading French software editors in the field of medical IT for clinical laboratories, hospitals, and blood transfusion centers. Inlog is the European leader in transfusion IT and a key player in the Laboratory Information System (LIS) market.

About Ascentry :

Ascentry is a global leader in healthcare data management solutions, enabling clinical laboratories, healthcare facilities, and IVD vendors to operate with clarity, speed, and confidence. The company's solutions are used in more than 5,000 customer sites across over X countries, helping to ensure the right results for every patient, every time. Ascentry's expertise spans clinical laboratory data management, epidemiological monitoring, and the prevention of healthcare-associated infections, delivering scalable, high-performance software that addresses today's most complex challenges.

Contact Presse & Inlog :

Catherine GINIES, Responsable Marketing et Communication
cginies@inlog.fr
+33 6 74 36 32 63